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平成２６年度第６回阿波市教育委員会臨時会会議録 

 

１ 日 時  平成２７年３月１０日（火） 

   開会 午後６時 

   閉会 午後７時 

 

２ 場 所  阿波市役所 本庁 ２階 ２０５会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   安 田 佳 子 

        委員長職務代理者   重 清 由 充 

        委      員   大 塚   清 

        委      員   大戸井 美 生 

        委 員   森   勝 正 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   吉 田 一 夫 

        教 育 次 長   高 田  稔 

        教 育 総 務 課 長   那 須 啓 介 

        学 校 教 育 課 長   大 倉 敏 美 

    （書記）教育総務課課長補佐    笠 井 久美代 

 

５ 付議事項 

（１） 教職員の人事異動について 

（２） その他 
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会議の大要は、次のとおり。 

【安田委員長】臨時会を開会する旨を告げる。 

 

（１） 教職員の人事異動について 

（阿波市教育委員会会議規則第１７条により秘密会） 

【安田委員長】「教職員の人事異動について」を承認する旨を告げる。 

 

（２）その他について 

【安田委員長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【高田教育次長】長期休業日の短縮についての説明 

     〈質 疑〉 

【森委員】給食を実施しないということは、午前中ですか。 

【高田教育次長】そうです。 

【森委員】以前に言っていた時間数はとらないんですか。 

【高田教育次長】そのようになります。 

【森委員】学校にしたら、４時間授業したら昼過ぎますが。 

【高田教育次長】そういうこともあると思います。中学校は今までも、お弁

当を持ってきて午後から２学期初めの行事等のために登校することが考

えられます。学校長の判断でできるだけ授業を行い、子ども達に力をつけ

ていただきたいと考えています。 

【安田委員長】夏休みに授業をするということは、是非ともエアコンをお願

いしたいと思います。 

【森委員】保護者あてに教育委員会から周知するようなことはするんですか。 

【高田教育次長】今回教育委員会で協議をしていただき、ご賛同いただいて

その後、文教厚生常任委員会へ報告の後、来年度早々にでも保護者あての

文書は必要だと思っています。 

【安田委員長】早めにご報告してほしいです。 

【高田教育次長】校長会では、事前に次年度の年間計画等ありますので、お

知らせはしています。ただ検討中ということで教育委員会でご了承してい

ただかないといけません。 

【安田委員長】土曜日授業をされているところもあるので、ご了解いただけ

ると思うんですが。この件に関しては、よろしいでしょうか。皆さんご承

認いただけますか。 

【各委員】はい。 
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【高田教育次長】入園式、入学式の出席についての説明 

   〈質 疑〉 

     なし 

 

【高田教育次長】４月１日の職員の辞令交付式についての説明 

   〈質 疑〉 

     なし 

 

【森委員】ハーフマラソンの反省とか意見を交わす機会はあるんですか。ボランティアで参

加した方から問題があったようなことを聞いたのですが。市の職員は全員出てたんですか。 

      〈質 疑〉 

【大塚委員】車が通行できなかったと聞きました。 

【安田委員長】市の職員は全員出ていました。 

【大塚委員】周知するのに、「ホームページはみたんだけど、阿波市の放送

で言ってくれたらな」という方がいました。 

【安田委員長】防災放送で流したらどうですか。 

【坂東教育長】職員全員出ないと足らないんです。 

【森委員】職員の打ち合わせができていないんでないかなと聞いたんです。

吉野川市はイベントしてもよかったと言っているのを聞いたんで。 

【安田委員長】初めてのハーフマラソンで、場所も初めてで。天候もありま

すし。 

【森委員】だれが戻ってきてなくてもわからんのでないかなとも聞いたんで

すが。 

【坂東教育長】靴にタグを付けています。スタートとゴールでカウントする

ようになっていますので、大丈夫です。 

【安田委員長】電動でできますので。 

【吉田教育次長】初めてのイベントで、担当課の職員は非常に苦労をしまし

た。説明会も開きましたが、徹底ができなかったと反省しています。通行

止めに関しても、自治会や８８番札所にも事前から説明にもいきましたが、

周知は難しく当日苦情はありました。札所ではひとつ前のお寺でチラシを

配り周知もしました。旅行会社にも連絡したりして工夫もしましたがいろ

んな意見がありました。 

道にはぐれたのは、ウォーキングだと思うんですが、ウォーキングに関

しては案内看板も手薄だったと思います。想定していたよりすごく離れて

しまい、スタッフに聞いたらわからなかったということで。ボランティア

に関しても徹底できていなかったと反省しております。 
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すべての交差点に職員を２名ずつ配置しました。給水箇所には、ボラン

ティアをお願いしましたが、初めてでなかなかうまくいかなかったところ

もあります。 

イベント等の専用ホームページがあるんですが、参加した方から点数を

つけられるんですが、今のところいい点数をいただいております。 

いろんな意見は当然ありますが、また来年もやる方向ですから反省点も含

めて、またよろしくお願いいたします。 

【安田委員長】いい点も聞きました。ウォーキングがあると走れない人も参

加できますし、親子づれが喜んでおりました。ご意見いただきたいと思い

ます。 

 

【安田委員長】本日の議事がすべて終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

平成２７年３月１０日 

        

 

  委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教育総務課課長補佐 


